

# El Hogar Extremeño celebra una procesión en honor a la Patrona

**Fecha de publicación:** 11/09/2016 0:00

## **Descripción:**



El Hogar Extremeño de Móstoles ha celebrado esta mañana una procesión en honor a la patrona por las calles céntricas del municipio enmarcada en las Fiestas Patronales a la que ha asistido el Alcalde, David Lucas, Jessica Antolín, concejala de Desarrollo Económico, Empleo y Nuevas Tecnologías y el concejal de Hacienda y Patrimonio, Javier Gómez.

Cada año, el Hogar Extremeño organiza numerosas actividades dentro de sus Jornadas Culturales, este año se celebra la edición 25, como el Día de Extremadura, el 8 de septiembre, y actuaciones corales, danza, exposiciones o recitales de poesía, con el objetivo de recuperar y mantener las tradiciones propias de la tierra extremeña sin renunciar a sus raíces.